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今後の湯梨浜中学校生徒会を中心となって引っ

ぱっていく生徒会執行部のメンバーが決定しまし

た。新執行部のメンバーは右の１５名ですが、今

回の募集に際して立候補した人はもっとたくさん

いました。新執行部のメンバーと心を同じくする

人が、湯梨浜中学校の２年生にはまだまだ何人も

いるということになります。また立候補まではで

きなかったけど、湯梨浜中学校を良くしていきた

いと考えている人はさらにたくさんいると思いま

す。今後執行部のメンバーを中心に、湯梨浜中学

校をより良くしていくための取り組みが始まると

思います。その時に、２年生を初めとする在校生

全員が協力して、湯梨浜中学校生徒会の活動を盛

りあげていってもらいたいと思います。

進路説明会の時、３年の保護者の方

には、我が子の私立高校の入学手続き

を忘れていて、子どもの入学が取消に

なってしまった保護者の話をさせてい

ただきました（湯梨浜中ではありませ

ん）。こんなことは絶対にあってはい

けないことだと思いますが、県内では

実際に起こっているのです。

さて、本日まで実施していた学期末

懇談のために、今年度の高等学校の生

徒募集要項にすべて目を通してみまし

た。Web 出願、Web 決済による受験料
・入学金等の支払いを実施している学

校数が増えてきたのを実感します。今

後さらに増えていき、やがては県立高

校もそうなるかもしれません。今まで

は中学校で事前に願書を書いてもらい、集金した受験料とともに高等学校に提出して

いました。中学校での提出期限までに提出がなかった場合は、保護者の方に電話連絡

をしたこともありました。しかし今後は、生徒、保護者が期限までに Web 出願して
いなければ、Web 決済により受験料を支払っていなければ、高校受験できない時代が
くる（きている）のです。保護者の責任が重くなっているということです。上の下線

部のようにならないためにも、お子様

が受験される高等学校の募集要項は熟 ホームページで日々の学校生活の

読し、不明な点があれば各校に問い合 様子を紹介しています。

わせてみてください。 （裏面に続く） https://www.torikyo.ed.jp/yurihama-j/
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新たにリーダとなったみなさんへ

リーダーに関するあるスポーツ監督の考
えを紹介したいと思います。

人をまとめることができるリーダーは、
一歩先を読むことができる人である。
周りの人にとって最高の利益になること

を、親身になって考えられる人である。
それは、決して周りの人を甘やかすこと

ではない。たとえ周りの人が嫌がることで
あっても、徹底してやれる人である。それ
が、その人たちの利益になるのなら。

その代わり、リーダーは常に自分が悩む
ことになる。集団が上手くいかないことで、
自分が悩んだことのない人は、絶対に人を
動かすことはできないのだ。

素晴らしいリーダーになってください。



少しずつ寒さも増し、降雪の可能
性が高まっています。今後、道路に
積雪があり、自転車での登校が困難
な場合、ご家族の方のご協力をいた
だくことになると思います。よろし
くお願いします。
さて、開校以来昨年度までの４年

間、積雪時には毎年のように学校前
道路が渋滞し、校地内では事故にな
りそうな場面もあったそうです。そ
こで、積雪時には校舎前の来客用駐
車場を封鎖し、①の校舎側から入っ
ていただき、バス停を少し過ぎた②
あたりでお子様の乗降を行い、③か
ら道路に出ていただければと思いま
す（できれば、③で左折して羽合小
と反対方向に出ていただけるとより
渋滞緩和につながります）。スクー
ルバス到着時、出発時には、バスの
運行を優先してください。なお、そ
れでも学校前道路が渋滞することが
予想されます。その場合は、②でお
子様の乗降をせず、奥の駐車場をグラウンド側まで迂回して④の位置で乗降するよう
にお願いします。ご不便をおかけしますが、よろしくお願いします。

文化祭の保護者アンケートの自由記述の中のご意見に対して、いくつかお答えさせていただきます。

意見）武道館の映像・音声が見づらく、聞きづらかった。生徒席の後ろに、録画用のタブレットが設置

してあったが、高さがあり、マイクが邪魔をしていて、ステージに立つ生徒が見えにくかった。

回答）現在中学校にある設備では今年度の映像が限界でした。また、生徒席後ろに設置したタブレット

も武道館へ映像を配信するためのもので、あれ以上後ろに持っていけませんでした。映像に詳しい

保護者の方で、いいアイデアのある方がおられましたらアドバイスをいただければと思います。

意見）他の学年の合唱等も直接見たいと思いました。体育館２階ギャラリーは解放してもらえないのか。

回答）開校年度は入れ替え等をせず文化祭を実施しましたが、保護者席をかなり密に配置しても席が足

らず、ずっと立って見ておられる保護者の方がおられました。したがって、入れ替えなしで実施し

た場合、席取りが過熱したり、お子様が出られるときだけ見に来られる方が立ち見になったりする

ことが予想されたので入れ替え制にさせていただきました。２階ギャラリーには照明機器が設置し

てあり、生徒がかなり行き来しているため、初年度から封鎖させていただいております。

意見）人権劇のセリフが聞き取りにくい場面がところどころあり残念だった。声質とか声の速さで聞き

とりづらい場合があるのは仕方ないので、何か工夫ができたら観客にも伝わりやすくなると思う。

回答）マイクを使ってもセリフが聞き取れないこともあるので、スクリーンに全セリフを出すようにし

ています。ステージを見ながらスクリーンも見るというのは大変ですが、他に方法がないので申し

訳ありません。

意見）前方のスクリーンが客席右側だと見えにくかったので、もう少し角度を変えるか、設置する場所

を変えるかすると見やすいと思った。

回答）あれ以上ステージに近づけると劇の照明に影響がでて、角度を変えると生徒から見えなくなって

しまいます。ご理解をいただければと思います。

意見）中学校もＩＴを取り入れて合唱コンクールや弁論発表のライブ配信を考えられてはどうでしょう

か？ 会場に行かない祖父母も観覧できると思うのですが。

回答）実は今年度もインフルエンザ、新型コロナウイルスで急遽出席停止になった生徒に関しては映像

を配信していました。ただし、直前での対応だったこととmeetを利用していたため、時間や人数等

様々な制限がクリアできず、配信を広げることができませんでした。今後検討していきます。

その他、「保護者席のイスを交互にしてほしい」「保護者のために、合唱の賞の基準を１年の時だけで

なく、２・３年のときにも説明してほしい」というご意見は来年度以降にいかしていきます。


